
１．件 名：「三菱重工業株式会社による使用済燃料貯蔵施設に係る型式設計

特定容器等の型式指定の変更申請に係るヒアリング(3)」 

 

２．日 時：令和５年４月１７日（月）１３時１５分～１３時３０分 

 

３．場 所：原子力規制庁 １０階会議室(TV会議により実施) 

 

４．出席者 

原子力規制庁 

原子力規制部 

核燃料施設審査部門 

松本企画調査官、田中管理官補佐、尾崎安全審査官、川村安全審査専

門職、田口技術参与 

 

三菱重工業株式会社 

原子力セグメント 

機器設計部 主席プロジェクト統括 他５名 

 

５．自動文字起こし結果：別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こしによるものであり、誤りを含む

場合があります。 

 

６．提出資料 

 なし 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

00:00:02 規制庁の田仲です。4月 11日、三石ん中高形で変更承認申請に係るヒア

リングを開催いたします。 

00:00:11 本日はアワーにつきましては本日開催しました審査会合のランクアップ

ということで行わせていただければと思っております。 

00:00:21 ちょっと冒頭、松本の方から一言ありますようお願いいたします。は

い、規制庁の笹本でございます。本日の審査会ご対応どうもありがとう

ございました。お疲れ様でした。 

00:00:31 1点ちょっとお願いをされまして、介護上っ等でもちょっとこちらから

発言したんですけれども、当日説明に使う資料をですね。 

00:00:43 可能な限り、画面表示をということでしたけれども今回ちょっと使わな

かったということもありまして、次回以降の会合ではですね、ぜひ画面

拒否を使っていただいて、ご説明いただく際にその資料を共有いただけ

ればと思いますけれどもよろしいでしょうか。 

00:01:02 はい、三菱重工の齋藤です。承知いたしました。 

00:01:06 それではよろしくお願いします。 

00:01:12 宗。 

00:01:19 スケジュール的なこと。 

00:01:21 私言いましょうか。そう。 

00:01:24 規制庁野崎です。 

00:01:26 今日の審査会合を踏まえて今後のヒアリングの段取り等をちょっとこの

ヒアリングで、 

00:01:36 認識を有した日から持ってますと。 

00:01:39 今日の審査会合で指摘した点についてはもうご承知かと思いますがその

十条のところと、QMSのところの 2点ありますと、 

00:01:51 この 2点について次回の審査会合で回答していただけるような流れて、 

00:01:58 市ヒアリングにおいて事実確認をしていきたいと思ってますと。 

00:02:03 スケジュールとしてできれば我々、1月中にですね 1度、 

00:02:09 その 2点について、 

00:02:11 ヒアリングをしたいと思ってるんですがそのヒアリングで何か気づきが

あればその気づきを反映した内容を 5月、 

00:02:19 ゴールデンウィーク明けとか 5月中に改めてやって、そして審査会合が

5月下旬とかそれぐらいのスケジュール感で考えているんですが、 

00:02:29 いかがでしょうか。 

00:02:41 はい、三菱重工の齋藤です。 

00:02:44 まずは初め 4月下旬ですね、ゴールデンウィーク前に一度ヒアリングさ

せていただいて、もし必要であれば午後、5月の 

00:02:54 初旬にもう一度やって審査会合を迎えるというスケジュールについて承

知いたしました。 

00:03:01 まあ、あの 5月 1日 2日ちょっと連休の谷間なんでそこでやるつもりは

ないんですけど、早くて、 
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00:03:09 何か 8日の週に資料をもらって 15年の週ぐらいにやるかどうかってい

うところだと思ってます。 

00:03:17 そんな感じでまずよろしいでしょうか。 

00:03:24 1000円とか、 

00:03:26 うちの八角大木。 

00:03:32 参事です。 

00:03:36 どうぞ。 

00:03:40 あ、三菱重工岸本です。すいません。ゴールデンウィークなんですけれ

ども、弊社は 1日 2日はちょっと会社が休みとなっておりますので、 

00:03:51 ちょっとその追設カー、 

00:03:54 休み下三、四分が休みなので 7日間で休みという予定になっております

ので、4社でよろしくお願いいたします。 

00:04:05 はい。規制庁野崎です。わかりました。 

00:04:08 藤。 

00:04:09 そのヒアリングなんですけど、 

00:04:13 資料をもらってすぐっていうわけにはなかなかいかなくって、通常我々

1週間ぐらい資料いただいて時間をもらってその内容を精査した上で、 

00:04:25 ヒアリングに臨んでいるところでして、 

00:04:31 今週中 7の週なので、今週 17の週のどっかで、 

00:04:37 その 2点について、 

00:04:39 資料ヒアリング資料提出いただいて、24の週に一度やりたいと思ってる

んですが、 

00:04:45 御社のスケジュール感だとどれぐらいの 

00:04:50 ところで、非常に一層でしょうか内容によると思うんですけど、 

00:04:55 まずはスケジュール感としてどんな感じでしょうか。 

00:05:02 三菱重工の齋藤です。 

00:05:04 少々ちょっとお時間いただいてもよろしいでしょうか。 

00:05:07 はい。 

00:05:08 はい、どうぞ。 

00:05:31 すいません規制庁野崎ですが今スケジュール検討いただいているところ

だと思うんですけど、 

00:05:38 こちらでこういった資料を準備いただきたいという話をした上で、検討

してもらった方が 2度ではないかなと思ったのでまずそっちの話を、 

00:05:49 させていただいてよろしいでしょうか。 

00:05:53 はい。三菱重工の齋藤です。はい。お願いいたします。まず十四条につ

いてはですねすでに型式指定で先例となる人は、 

00:06:04 一井は、もうすでに 

00:06:07 指定済みのものがありますので、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

00:06:10 今日私が言ったその指摘についてはですねまず引き当て Gのその添付資

料 8、 

00:06:16 慣れてですね、仮今のその申請内容と他、比べていただいて差分のとこ

ろ具体的な 

00:06:25 キャスク構造規格の試験方法とかですねどのように 

00:06:30 チェックするのかっていうところの足りない部分をですねまず添付に補

っていただくような、 

00:06:36 検討していきたい、いただきたいと思ってますと。 

00:06:40 いうのが 14条の我々からの指摘の内容、指摘の内容というか、ヒアリ

ングで確認したい内容です。 

00:06:50 QMSについては、 

00:06:56 半分強で言ったその資料の 1－2の参考資料というかその説明されなか

った資料がベースになると思うんですけど。 

00:07:05 ここでまず前回の指定の申請から変わったところっていうのを明確にし

ていただいた上で、 

00:07:15 QMS規則とどう整合しているのかっていうのをまず整理いただきたいと

思ってますと。 

00:07:22 加えて、 

00:07:24 添付資料でもその QMSの近世の説明をしていただいているので、 

00:07:30 添付資料に関しても前回の申請からどこが変わってるのか、変わってな

いのかっていうのを明らかにしていただきたいと思ってます。 

00:07:40 オーダーとしてはそういうところなんですが、それ、その資料を 

00:07:46 作成してヒアリングするスケジュール感をちょっとまずご検討いただけ

ないでしょうか。 

00:08:11 三菱重工の齋藤です。 

00:08:15 そうですけれども、今週の 

00:08:18 20日、もしくは 21にはご提出させていただいて、 

00:08:24 来週末、できればヒアリングをお願いしたいというふうに考えておりま

すがいかがでしょうか。 

00:08:36 それでいいですか。それと、 

00:08:38 はい。 

00:08:39 我々もそれで問題。 

00:08:42 ありませんので、その日程で進めさせていただきます。 

00:08:51 よろしくお願いいたします。 

00:08:54 確認ですけど 21、2、資料が届いて 28にヒアリングっていうそれ、それ

でよろしいですか。 

00:09:16 あ、すいません少々お待ちください。 

00:09:31 はい。28日で問題ございません。 

00:09:44 はい、じゃあ 28でヒアリングするということで、ちょっとよろしくお

願いします。具体的な 
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00:09:52 時間体はちょっとまたこちらのオンラインの会議室の空き状況を見て、

ご連絡いたします。 

00:10:02 はい、承知いたしました。 

00:10:05 あと、何なんですか。 

00:10:11 規制庁の田口ですけど。 

00:10:17 材料構造についてうまく伝わっていればいいんですけど、 

00:10:21 前回お話したように、 

00:10:25 RF日立 Gですね。 

00:10:28 ここ 2、具体的に何が書いてあるかっていうのをもう一度伝えますと、 

00:10:35 そもそも 

00:10:37 従来の解釈だと、キャスク構造規格によるとなっているので、 

00:10:43 具体的に、規格のナンバーに基づいて、特損 

00:10:48 何々表に基づく材料を、を使いますとか、 

00:10:53 そういうところは、 

00:10:56 知りたいところなんです。 

00:11:00 例えば、にですね、 

00:11:03 MCA無線によって規定された試験によって、 

00:11:08 完璧政府も有する材料であると確認。 

00:11:13 ね。 

00:11:14 そういうことによって、 

00:11:16 そういうことがほぼ添付 8G添付に書いてあれば、 

00:11:21 誰も、あれも待て。 

00:11:24 負担できる。 

00:11:25 本文に書いてあることを具体的に、 

00:11:28 添付によって確認を、が確認できし、 

00:11:32 申請者も、 

00:11:34 明確、 

00:11:37 何個、説明ができる。 

00:11:40 そんな形なんです。 

00:11:43 それと、 

00:11:45 営業節については、技術基準が加わったので、 

00:11:50 そこは 

00:11:52 つい全くの追加、これも日立 GEとか、 

00:11:58 まさに先行で、 

00:12:01 見ていただければ、 
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00:12:04 できると思う。 

00:12:05 いかがでしょうか。 

00:12:13 はい。一、二十号の齊藤です。先行例確認しまして、 

00:12:19 を参考にしてですね資料を作成させていただきます。 

00:12:22 はい、規制庁田口です。よろしくお願いします。 

00:12:36 念のためです規制庁松本ですけれども、今後、このヒアリングに向けて

いろいろ資料を作り始めということになると思うんですけれども、 

00:12:45 東光との認識をしっかり合わせておいた方がいいと思いますので、何か 

00:12:51 改めて確認しておきたいっていうことがあれば、この場でお聞きいただ

いた方がよろしいかと思いますけれども。 

00:12:59 特になければ何でも構いません。 

00:13:11 はい。特にございません。大丈夫です。 

00:13:17 わかりました。 

00:13:25 規制庁の田中です。それじゃあ、規制庁側、三菱が得意なようでしたら

これで終わらせてヒアリングを終了いたします。 

00:13:37 次はよろしいですか。 

00:13:39 はい。 

00:13:41 ありがとうございます。はい。特に確認事項はございませんので、 

00:13:48 ありがとうございます。 

00:13:49 どうもありがとうございました。ございました。 

00:13:52 ありがとうございました。 

 


